Samedi 11 décembre 2010 Communiqué de presse inter associatif







Abdou toujours en danger : deux actions pour le soutenir

Malgré deux rassemblements devant la préfecture de l'Isère (une centaine de personne en moyenne), plusieurs articles dans la presse locale, les nombreux soutiens d'associations, de syndicats et de partis politiques de la région Rhône-Alpes (une cinquantaine) et d'élu-es - municipaux, régionaux, député-es et sénateurs - le préfet de l'Isère n'a toujours pas répondu à notre demande de levée de l'OQTF et de régularisation de notre ami Abdou, gay sénégalais de Grenoble.

Le préfet pense sans doute qu'avec l'approche des fêtes de fin d'année, la solidarité avec les sans-papiers va passer au second plan de nos préoccupations.

Il faut qu'il sache qu'il n'en est rien! Aussi, le comité de soutien à Abdou propose :

Vendredi 17 décembre :

Nouveau rassemblement A 18 heures Devant la préfecture de l'Isère Place de Verdun à Grenoble

Soirée de soutien au profit de Abdou, A partir de 21heures 30 Local de CIGALE, 8 rue Sergent Bobillot (quartier de Bonne) à Grenoble (grande salle du rez-de-chaussée). Entrée 2€, consommation 1 ou 2 €, en-cas salé ou suré 1€

Merci de diffuser largement cet appel dans vos réseaux!

VENEZ NOMBREUX ET NOMBREUSES!

PAS DE TREVE DES CONFISEURS POUR LE PREFET!!!

L'association Human Rights Watch vient de rendre public un rapport de 101 pages, intitulé « Craindre pour sa vie : Violences contre les hommes gays et perçus comme tels au Sénégal ». Il est téléchargeable ici : http://www.hrw.org/fr/news/2010/11/29/s-n-gal-une-loi-encourage-la-violence-contre-les-homosexuels

Contacts Presse:

Pour la Lesbian and Gay Pride de Lyon David SOUVESTRE Président 06.29.94.95.10 Pour CIGALE Amandine CHALVIN Présidente 06.71.85.08.67 Pour SOS Racisme Rhône-Alpes Amar THIOUNE Président 06.86.05.46.83